

Silberfuchs Wanderung vom Mittwoch, 27. Juni 2018 Mapragg – Bad Ragaz



Bild Koni Spirig



Bild Alex Hautle

Um 8 Uhr fuhren wir 14 Wanderer mit der Bahn von Altstätten los, und um 09:10 lud uns Herr Egger auf der Strecke nach Vättis ab. Auf der Westseite des Mapragg-Stausees kamen wir zum Pumpspeicherwerk Mapragg, wo ein Schwimmbagger den Schlamm aus dem Becken pumpt. Nach ein paar Erklärungen zum Kraftwerkssystem ging es weiter ins steile und enge Tal hinunter und dann wieder hoch zur alten Kirche von Valens. Nach einer Besichtigung des speziellen neuen Dorfplatzes gab es auf der Terrasse der Klinik ein gesundes Mittagessen.

Später ging es wieder in die Schlucht hinunter, zum riesigen Barockbadhaus Pfäfers, und weiter auf der Kiesstrasse hinaus gegen Bad Ragaz. Auf dem halben Weg schwebt die neue Brücke hoch oben durch den blauen Himmel. In Bad Ragaz sahen wir uns im Park des Resorts noch ein paar Skulpturen der Ausstellung RagARTz an. Doch dann zog es die durstigen Wanderer in den schattigen Garten des Wirtshauses zum Löwen. Die letzte Etappe führte später noch zum Bahnhof. Es war eine abwechslungsreiche Wanderung mit Technik-, Geschichts- und Kunsteinlagen.



14 Teilnehmer

etwa 4 ½ Stunden Wandern

Einlagen: Kraftwerk, Barockbad, Himmelsbrücke, RagARTs

Altstätten ab 08:00 öV

Altstätten an 17:00 öV

Leitung Hansjörg Graf

Wetter gut, mit kühler Bise

Altstätten, den 28.6.2018
Hansjörg Graf